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5 Piéces

140 m?

Réf. 4665-NFI
1290 000 €

Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)
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M-QI Aix-En-Provence (Commune) vous propose a la vente cette villa
située Aix sud, au calme, sur une parcelle de 650 mz2,L'adresse du bien,
la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financieres sont
disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la
référence 4665 (Lien direct sur les photos)Situation et contexte :Située
dans un quartier résidentiel du Pont de I'Arc, cette villa est proche de
|'école Nativité, ainsi que des commerces accessibles a pied, bus de
ville, a quelques minutes du centre ville historique.Description intérieure

(rez-de-chaussée) :Sur 650 m? ...

M-0I Aix-En-Provence (Commune) offers for sale this villa located in Aix Sud, in a
quiet area, on a plot of 650 m2,The address of the property, the virtual tour video
and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier
website with the reference 4665 (Direct link on the photos)Location and
context:Located in a residential area of Pont de I'Arc, this villa is close to the Nativité
school, as well as shops within walking distance, city bus, a few minutes from the
historic city center.Interior description (ground floor):0n 650 m2 of fully fenced land,
this villa ...
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